

# Sportaktivitätionstage 2019

Auch zu Beginn dieses Schuljahres verbrachten die neu zusammen gewürfelten Schülerinnen und Schüler der 7. Jahrgangsstufe drei Tage im Thüringer Wald, um sich kennen zu lernen und soziale Erfahrungen zu machen. Die vier Klassen waren im Outdoor-Inn in Neufang untergebracht. Die sportlichen Aktivitäten sollten genutzt werden, um respektvoller miteinander umzugehen, andere Meinungen zu tolerieren aber auch sich selbst zu behaupten.



Auf einem Conferencebike (siebensitzigen Fahrrad) mussten sie gemeinsam Berge bewältigen aber natürlich auch tolle Abfahrten machen.

Am nächsten Tag war es den Siebtklässlern nur mit Teamwork und der Anstrengung jedes Einzelnen möglich, den Niedrigseilparcours erfolgreich zu bewältigen. Bei weiteren erlebnispädagogischen Spielen und natürlich an den Abenden konnten die Betreuer beobachten, wie durch viele kleine Begegnungen sich langsam eine Gemeinschaft bildete.

Elke Faber

